



Arrivée

publié le 04/02/2019

Après 22 heures de route et diverses conditions météorologiques nous sommes enfin arrivés à l'hôtel. Le trajet bien que long s'est très bien déroulé. Les élèves ont eu une très bonne attitude malgré le peu de sommeil, le petit déjeuner les pieds dans la neige et le pique-nique cheveux au vent.

Dans quelques instants nous irons dîner puis viendra l'heure tant attendue de se coucher dans un vrai lit, afin de bien récupérer pour pouvoir commencer les visites demain matin.

Prochain point illustré demain soir.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.